
 

 

 

 

 

 

伊保木ぐるみ協議会「通常総会」の案内 

今年度は 5 年振りに下記の通り、通常総会を開催します。 

4 自治会の班長さんと協議会の役員が集え、より住み良いより地域となるように

意見の交換ができる場となりますので、出席をお願いいたします。 

１．日時 令和６年５月１２日（日）10 時～ 

２．場所 伊保木コミュニティセンター 

３．内容 (1) 昨年度の事業・決算報告 

  (2) 今年度の事業・予算 

  (3) その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「資源回収」へのご協力ありがとうございました 

平成 28 年度～令和 5 年度の「資源回収

量の推移」は、右図の通りです。 

高齢化による消費活動が低下している

なか、8.40ton の回収ができ、ありがとう

ございました。 

令和 6 年度もよろしくお願いします。 

  

協議会だより 
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新年度を迎え 協議会「会長挨拶」 
伊保木地区の皆様方には、伊保木ぐるみ協議会への深いご理解とご協力、誠にあり

がとうございます。 

協議会も発足から 8 年が過ぎ、その間に世界的な新型コロナウイルスの感染症の流

行もあり各種の行事等が中止となり、4 年間の足踏み状態が続きましたが、新型コロ

ナも 2 類から 5 類へ移行となり、規制も少し緩和されました。 

今年は発足 9 年目となり、協議会の目的でもあります伊保木地区内の戸数・人口減

少などの難題や課題の解決・打開策に向けて皆さんと共に取り組んでまいりたいと思

いますので，どうぞ皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

伊保木ぐるみ協議会 会長  大嶋 浩一 

混ぜればごみ、分ければ資源！ 

古紙以外も、皆さんが分別されると 

ごみは資源に生まれ変わります。 



老人クラブ「総会と懇親会」を開催 

伊保木老人クラブは、4 月 2 日（火）に総会と懇親会を開催しました。 

総会では、昨年度の事業・決算報告と今年度の事業・予算が審議され、承認されました。 

総会後、集合写真を撮りましたが、今年は開花が遅く満開の下で撮影できなかったこと

は残念でしたが、元気な姿を記録に残すことができました。 

引き続き、参加者 20 名は食事や飲み物を楽しみながら歓談し、楽しい一時を過ごすこ

とができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

竹の会「活動報告を兼ねたタケノコ掘りイベント」を実施 

“室積伊保木竹の会（代表 林地域おこし協力隊員）”は、4 月１３日（土）に、整備中

の東伊保木の竹林で「活動報告」と「タケノコ掘りイベント」を実施しました。 

地域内外の方が 30 名以上参加し、タケノコ掘りや、タケノコグルメ（ピザ、焼きタケ

ノコ、メンマ、パン）を楽しんでいただきました。 

餅まきのようなテンションでタケノコを掘る女性や、 

竹林を森のようなあそび場にしてはしゃぐ子どもたち、 

タケノコグルメを美味しいと食べる人たちと賑わい 

あふれる時間となりました。 

広報部の山根さんがドローンで撮影した竹林の 

様子は、今後、Facebook「伊保木の里だより」や 

伊保木文化祭などで、みていただく機会を設ける予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

タケノコ掘りを楽しむ 友光孝邸庭でタケノコを満喫 

総会の模様 一番若い日の記念写真 


